

## Seniorenfrühstück beim Kika in Urfahr am 12. Dezember 2023

9 Personen trafen sich vor dem Eingang beim Kika und gingen gemeinsam zum Restaurant. Dort gab es sehr leckeres Frühstücksbuffet und auch mit Sekt oder Orangensaft. Wir haben gemeinsam gutes Frühstück gegessen und gemütlich viel geplaudert. Schade, dass Frau Gassner nicht dabei sein kann wegen Krankheit.

Nach dem Frühstück wären wir zum Hafepark gefahren, leider ist dort gesperrt vermutlich wegen Glatteis. Dann sind wir gemeinsam zum Heilhamer Park eine kleine Runde spazieren gegangen. Im Pro haben wir den Tag ausklingen lassen. Es war ein schöner kleiner Tagesausflug.

Gebärden Grüße Annemarie und Monika

